
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №117 

市議団ニュース 

 

連 絡 先           201６年８月２1日号 

杉野 修   58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所4F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

 

 

 

吉
川
市
に
あ
る
「
こ
ど
も
食
堂
」 

を
行
政
視
察
し
ま
し
た
（
民
間
施
設
） 

 

 

る
「
こ
ど
も
食
堂
」
が
で
き
て
い
ま

す
。
今
回
は
、
福
祉
健
康
常
任
委
員

会
の
所
管
事
務
調
査
で
、
吉
川
市
に

あ
る
民
間
施
設
を
視
察
し
ま
し
た
。 

 

◆
場
所
は
、
吉
川
団
地
に
あ
る
訪

問
介
護
施
設
の
一
角
で
す
。
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
は
週
３
回
、
１
日
３０
食
分
の

食
事
を
作
っ
て
い
ま
す
。
（
無
料
） 

 

そ
の
日
手
に
入
っ
た
食
材
が
お
い

し
い
料
理
に
生
ま
れ
変
わ
り
ま
す
。 

 

こ
の
日
は
、
ナ
ス
と
オ
ク
ラ
の
煮

び
た
し
、
春
巻
き
半
分
、
ト
マ
ト
、

杏
仁
豆
腐
、
味
噌
汁
、
も
ろ
キ
ュ
ー 

で
し
た
。
メ
ニ
ュ
ー
は
、
そ
の
日
集

ま
っ
た
食
材
で
決
ま
る
と
の
こ
と
。 

 
子
ど
も
た
ち
も
早
く
か
ら
集
ま
っ

て
お
手
伝
い
を
し
て
い
ま
し
た
。「
貧

困
対
策
」
で
は
な
く
、
地
域
の
こ
ど

も
（
大
人
も
可
）
が
自
然
に
、
気
軽

に
来
て
、
食
事
が
で
き
れ
ば
、
と
い

う
コ
ン
セ
プ
ト
だ
そ
う
で
す
。 

                   

「
孤
食
」（
こ
し
ょ
く
）
っ
て 

最
近
、
耳
に
す
る
よ
う
に
な

っ
た
、
と
い
う
方
も
多
い
の

で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。 

昔
は
「
家
族
み
ん
な
で
食
事
」 

が
当
た
り
前
で
し
た
が
、
今

は
そ
う
で
は
な
く
な
っ
て
い

ま
す
。「
子
ど
も
の
貧
困
」
と

の
関
係
も
大
き
い
こ
と
か

ら
、
全
国
で
３
０
０
を
越
え

て 

       

孤
食

こ
し
ょ
く 

平成２４年度以降、食材価格の値上がりや消費税が８%に増税されたことから、これ

までの給食費での対応が困難とし、３月１７日付で、給食審議会に給食費改定の諮問が

されていました。 

給食審議会は７月２８日、現行の小学校給食費 3880円を 270円値上げし 4150円に、

中学校給食費 4600円を 360円値上げし 4960円にする答申をしました。 

審議会では、平成 27 年度、28 年度の実績値、値上げした自治体の平均値とともに、

物価上昇率を年平均 2.3%×3年分を上乗せした金額での試算が示されました。 

審議会の中で、子どもの貧困家庭の広がりを心配し、就学援助手当など丁寧に進めて

ほしいとの意見も出されました。子どもをとりまく環境は、貧困化が進み、久喜市の小

学校では、平成２６年度では、9.7％、中学校では 12.5％の子どもが就学援助を受けてい

ます。しかし、値上げすべきではないとの意見はありませんでした。 

久喜市ではこれまで赤字が出ていたときには一般会計で支えて来ました。 

子育て支援に力を入れると言うのであれば、値上げしないような施策が求められます。

日本共産党久喜市議団では、これまで給食費の無料化や、第二子の子は半額に、第三子

は無料にしている自治体の事例を取り上げ、実施を求めて来ました。 

 年間回数 
(11カ月) 

現在の 
月額 (円) 答申額 値上げ額 年間増額 

小学校 188 回 3,880 4,150 270 2,970 

中学校 185 回 4,600 4,960 360 3,960 

 

 

こども食堂の前で。後ろは、食

材にする野菜が育っています。 

パソコンを使っての説明を受け

る参加議員たち。真剣な質問が

出されました。 
メニューを相談するボランティアの 

みなさんたち。楽しそうでした。 

学校給食費、「保護者負担分値上げ」の答申,出される 
 

たのしい給食の時間です。 

配食の風景（記事とは関係あり

ません） 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A2RimE9e9ZZX1igAAgiU3uV7/SIG=12ct37mip/EXP=1469597406/**http:/www.hpda.or.jp/syokuiku/images/02enjoy/07/001.gif


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市
の
ご
み
最
終
処
分
場 

を
視
察
し
ま
し
た
！ 

久
喜
宮
代
衛
生
組
合
議
会
で
は
、
７
月

２０
・
２１
日
に
久
喜
市
の
焼
却
ゴ
ミ
の
焼
却

灰
・
ば
い
じ
ん
の
最
終
処
分
場
で
あ
る
新
草

津
ウ
ェ
イ
ス
ト
パ
ー
ク
（
群
馬
県
）
を
視
察

し
て
き
ま
し
た
。 

 

（
株
）
ウ
ィ
ズ
ウ
ェ
ス
ト
ジ
ャ
パ
ン
と
久

喜
市
は
、
平
成
２２
年
で
埋
め
立
て
終
了
に
な

っ
た
前
草
津
ウ
ェ
イ
ス
ト
パ
ー
ク
か
ら
を

含
め
、
約
３０
年
の
取
引
を
し
て
い
ま
す
。 

現
在
地
で
は
、
平
成
２２
年
２
月
か
ら
平
成

３２
年
３
月
ま
で
の
あ
い
だ
で
利
用
契
約
を 

 

結
び
、
現
在
８５
万
立
方
メ
ー
ト
ル
の
埋
立

容
量
で
、
全
体
の
６１
．
２
％
ま
で
埋
ま
っ

て
い
ま
す
。 

埋
立
地
底
面
・
側
面
部
は
６
層
仕
様
の

遮
水
シ
ー
ト
を
張
り
、
底
に
は
浸
出
液
集

排
水
管
を
配
置
し
、
出
さ
れ
る
汚
水
は
処

理
施
設
で
安
全
に
放
流
で
き
る
処
理
水

に
ま
で
凝
集
沈
殿
、
ろ
過
、
活
性
炭
素
吸

着
、
消
毒
し
、
放
流
し
て
、
残
り
の
汚
泥

は
埋
立
地
へ
処
分
し
て
い
ま
す
。 

 

埋
立
が
終
了
し
た
旧
草
津
ウ
ェ
イ
ス

ト
パ
ー
ク
は
ウ
ィ
ズ
フ
ァ
ー
ム
草
津
と

し
て
水
耕
栽
培
野
菜
（
フ
リ
ル
レ
タ
ス

等
）
を
栽
培
し
出
荷
し
て
い
ま
す
。
地
元

の
採
用
も
あ
り
、
安
心
安
全
な
野
菜
作
り

を
進
め
て
い
ま
す
。
ま
た
、
地
元
自
治
体

へ
寄
付
し
た
グ
ラ
ン
ド
も
整
備
さ
れ
て

い
ま
し
た
。
広
大
な
敷
地
に
圧
倒
さ
れ
ま

し
た
が
、
久
喜
市
の
最
終
ゴ
ミ
が
こ
こ
に

埋
め
ら
れ
る
と
い
う
こ
と
に
、
大
き
な
責

任
を
考
え
さ
せ
ら
れ
ま
し
た
。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

渡
辺
ま
さ
よ 

 

埋め立て場を横から見る 

処分場の全景 

６月議会で定数削減の陳情を受け、議会運

営委員会で今年度中に、削減を含めて結論を

出す方向が示されています。 

 久喜市議会は、２０１３年に定数を３４名

から３０名に削減する条例改定をしました。

現数は２７名で３名の欠員です。（以前の自治

法では人口などから３４名と示されていた）  

私たちはこれ以上の減数は、議会の機能を

落とし、地域の声や、少数意見も反映しにく

くなるなどのデメリットからも、削減には反

対の立場です。 

 地方自治法では、地方政治は「住民の福祉

の増進を図ることを目的」としています。議

会は、市行政が出す予算の審査や、事業方針・

事業計画について、チェックし、それが市民

の利益に合致するか否かについて審査し、場

合によっては、対案を示し、政策提言を行な

うなど、二元代表制のもとで果たすべき役割

があります。この法目的に照らしてふさわし

い議員定数（必要な人数）は、いかにあるべ

きかを検討すべきです。 

合併する直前は、１市３町の議会で、合計

６０名の議員がいました。そこから３０名へ

の削減をしたので、「議会のちから」は半減し

ていることになります。 

  

  

 

議会定数削減について 
議員が少なくなると、地域の声や、 

民意が反映しにくくなります 

済生会栗橋病院の「ありかた 

検討委員会」開催される！ 

加
須
市
へ
の
病
院
移
転
は
、
白
紙
撤
回
す
べ

き
と
の
声
が
高
ま
る
中
、
７
月
１
日
、
済
生
会

栗
橋
病
院
自
ら
立
ち
上
げ
た
「
済
生
会
栗
橋
病

院
あ
り
方
検
討
委
員
会
」
の
第
一
回
目
の
会
議

が
、
８
月
９
日
１９
時
か
ら
栗
橋
病
院
内
で
開
催

さ
れ
ま
し
た
。 

 

委
員
は
、
済
生
会
、
久
喜
市
、
加
須
市
、
医

師
会
、
県
社
会
福
祉
協
議
会
、
１０
名
で
構
成
さ

れ
て
い
ま
す
。
委
員
長
に
は
、
中
立
的
立
場
の

方
が
望
ま
し
い
と
の
意
見
も
出
さ
れ
ま
し
た

が
、
互
選
に
よ
り
、
埼
玉
県
済
生
会
常
務
理
事

の
鈴
木
享
氏
が
、
副
委
員
長
に
は
、
済
生
会
栗

橋
病
院
院
長
の
遠
藤
康
弘
氏
が
選
出
さ
れ
ま
し

た
。
当
日
は
、
済
生
会
栗
橋
病
院
の
経
過
と
現

状
報
告
が
資
料
と
し
て(

７５
頁)

出
さ
れ
説
明
さ

れ
ま
し
た
。
遠
藤
院
長
か
ら
は
「
医
師
不
足
が

大
き
な
課
題
で
、
こ
れ
ま
で
７５
名
の
医
師
確
保 

を
目
指
し
て
き
た
が
で
き
な
か
っ
た
」
と
の
発

言
も
あ
り
ま
し
た
。 

 

委
員
会
は
、
毎
月
１
回
開
催
を
基
本
に
し
て

平
成
２９
年
３
月
３１
日
ま
で
が
委
員
の
任
期
。 

加
須
市
の
委
員
か
ら
は
「
も
っ
と
早
く
結
論

を
出
す
こ
と
は
で
き
な
い
か
」
と
の
意
見
が
出

さ
れ
ま
し
た
。
他
の
委
員
か
ら
は
「
年
度
末
ま

で
十
分
に
検
討
を
」
と
の
声
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

「
検
討
内
容
」
は
、
設
置
目
的
と
さ
れ
て
い

た
、
病
院
の
機
能
、
規
模
、
施
設
整
備
な
ど
基

本
的
な
方
針
を
検
討
し
ま
す
。 

ま
た
、
取
り
ま
と
め
ら
れ
た
「
答
申
」
は
、
済

生
会
埼
玉
県
支
部
の
理
事
会
に
「
議
案
」
と
し

て
出
さ
れ
承
認
さ
れ
、
最
終
的
に
は
中
央
本
部

で
承
認
さ
れ
ま
す
。
県
の
理
事
会
は
年
３
回
。

３
、
５
、
１１
月
に
開
催
予
定
。「
あ
り
方
」
の
議

事
録
や
開
催
予
定
は
、
今
後
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
に

て
お
知
ら
せ
す
る
と
の
こ
と
で
す
。 

次
回
は
９
月
２６
日
１９
時
か
ら
の
予
定
で
す
。 

傍
聴
は
１０
人
程
度
で
、
多
い
場
合
は
抽
選
に
な

り
ま
す
。 

（
１８
時
４５
分
に
締
め
切
り
） 

 

衛生組合 

議会報告 

毎
月
一
回
開
催
で 

年
度
末
ま
で
検
討
へ
！ 


